



# Últimos días para postular a financiamiento de FIA y GORE Maule, para desarrollar giras, eventos y consultorías de innovación en el agro

Se podrán financiar hasta 15 iniciativas de la región



Hasta el 9 de enero se encontrará abierta la Convocatoria Regional de Instrumentos Complementarios 2025 de la agencia FIA que busca fomentar la innovación en los sectores agroalimentario y silvoagropecuario.

Se podrán apoyar aproximadamente 15 instrumentos de la región.

La Convocatoria regional de Instrumentos Complementarios del Maule, financiada por el Gobierno Regional a través del Fondo Nacional de Desa-

rrollo Regional (FNDR), busca generar un impacto significativo en el sector agropecuario.

Su objetivo es fomentar la innovación mediante la realización de giras, eventos y consultorías enfocadas en los principales lineamientos estratégicos de FIA: gestión eficiente del uso del agua, mitigación y adaptación al cambio climático, y promoción de la sostenibilidad alimentaria.

La propuesta incluye tres líneas de apoyo diseñadas para fortalecer el desarrollo de innovaciones: Consultorías, Eventos y Giras para la innovación. Las Consultorías para la innovación buscan poner a disposición la asesoría de expertos nacionales e internacionales para la resolución de problemas y oportunidades en torno al proceso de innovación

que enfrenta un grupo de empresas o asociaciones de productores del sector silvoagropecuario y la cadena agroalimentaria nacional.

Un caso éxito de consultoría fue la presentada por Codesser en conjunto con Maule Alimenta, "Diseño e implementación de un sistema de trazabilidad en Economía Circular para la Agroindustria del Maule".

Bases: <https://www.fia.cl/convocatorias/consultorias-de-innovacion-para-la-region-del-maule-2025/>

Los Eventos para la innovación apoyan encuentros especializados que permiten la transferencia de conocimientos y experiencias tanto nacionales como internacionales.

Un caso de éxito de evento fue la presentada por

INACAP "Simposio internacional soluciones innovadoras aplicadas a la gestión eficiente del recurso hídrico".

Bases: <https://www.fia.cl/convocatorias/eventos-de-innovacion-para-la-region-del-maule-2025/> Y las Giras para la innovación, son instancias para conocer tecnologías, prácticas y modelos innovadores dentro y fuera del país, además de fomentar la creación de redes para aplicar lo aprendido a nivel regional.

Un caso de éxito fue la Gira a Italia que desarrollaron diversas empresas lideradas por Christian Abud y compañía Limitada. "Gira tecnología para el reconocimiento de potenciales amenazas y oportunidades a la producción de kiwi en Chile debido al cambio climático